



令和6年度
昭和村立南小学校

五錦鏡

令和7年1月14日

No.26

文責（吉野 满由美）



2025年もよろしくお願ひいたします

2025年巳年の幕開けです。皆様、明けましておめでとうございます。本年も、よろしくお願ひいたします。

令和7年1月8日(水)始業式、新しい年を迎える張り切って登校する子どもたちの姿に、大人である我々が元気とやる気をもらいました。冬休みがあけ、2週間ぶりの再会。学校って子どもっていいなあ・と改めて感じました。同時に、3学期、この子どもたちがどこまで成長できるか、そのためには学校は何をすべきか考えると、身が引き締まる思いです。

3学期の登校日は、1~5年生は「52日」6年生は「50日」です。限られた時間の中で、自分を高め、仲間と高め合い、ゴールとなる「卒業」「修了」では、一人一人がそれぞれ最高の景色が見られるように指導・支援に励んでいきます。3学期も、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。まずは、健康第一で過ごせることを願っています。

自分自身と向き合う～「書き初め大会」(1/9・1/10)～

今年度、書き初めでは専門家の講師をお招きして、ご指導いただきました。12月の練習では「星野青龍先生」1月の本番では「七五三木和美先生」「永井伯子先生」にご指導いただきました。

先生が実際に書いてみせると、子どもたちは皆真剣な眼差しで見入っていました。書きながらポイントを説明すると、大きくうなづきながら聞いていました。百聞は一見に如かず、まさにその言葉通り、見ることで子どもたちのイメージが明確になり、自信をもって筆を動かすことができました。途中、悩んだり迷ったりしながらも、自分で考え工夫して良い字を書こうとする姿も見られ、素晴らしいかったです。1・2年生は、フェルトペンと鉛筆で、硬筆に取り組みました。時間をかけ集中して書いた字を見ると、「上手！」と思わず声がでます。

それぞれが満足いく作品が完成しました。1/17(金)まで各階の廊下に掲示してありますので、ぜひ見に来てください。





令和6年度優良PTA群馬県教育委員会表彰を受けました

南小PTAが、今年度の群馬県教育委員会優良PTAとして表彰されました。1月10日（金）昭和庁舎・正庁の間における表彰式に、大木PTA会長と校長が出席し表彰状をいただきいただきました。

県内、幼稚園・子ども園1園・小学校7校・中学校1校・特別支援学校2校・高等学校4校の計15団体が表彰されました。南小PTAは、特に「PTAが中心となって、通学路点検や安全対策会議を実施していること」「『親子で読書をしよう』を具体目標に積極的に読み聞かせを実施し、父親による読み聞かせも行っていること」が大きく評価されての表彰となりました。

今回の表彰は、今まで南小PTAとしてご協力いただいた皆様の、努力の賜です。長年継続してきたことが、こうして認められ大変光栄に思います。昨今、PTA組織や活動の見直しが行われ、ボランティア制度のPTA活動なども増えてきています。今後児童数の減少により、見直しが必要になる時があるとは思いますが、南小としては今現在の活動を継続していくれば、子どもたちが安心して学校生活を送ることができると思います。南小の保護者・地域の皆様には、いつも各活動に快くご協力いただき、心より感謝申し上げます。今後も、学校・保護者・地域が一体となり子どもたちの健全育成を支えていけるよう、お願い申し上げます。なお、表彰状は改めてPTA総会で紹介させていただきます。



寒い毎日が続いているが、子どもたちは雪が降ると喜んで、校庭に出て行きます。子どもたちは風の子、まさにその通りです。インフルエンザの流行が心配されますが、学校では今まで通り、手洗い・うがい・消毒・マスク・換気を徹底していきます。ご家庭でも、食事・睡眠など、お子さんの体調管理に引き続きご協力をお願いいたします。